

PCR mantiene la calificación de “BBB-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA.

Ciudad de Quito (junio 30, 2022): En Comité de Calificación, PCR decidió mantener la calificación “BBB-” con perspectiva **Estable** a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA**. La calificación considera los indicadores de morosidad que se han contraído a nivel anual y se ubican por debajo del sistema, lo cual obedece al aumento de la colocación. Paralelamente, las provisiones incrementaron, sin embargo, la cobertura de la cartera problemática figura con menos del 100% y en una posición menos favorable que su competencia. Así también, se destaca que la Cooperativa mantiene niveles de liquidez estables, con una cobertura holgada del indicador mínimo de liquidez. Por otro lado, se evidencia un aumento de los activos y contingentes ponderados por riesgo en mayor medida que el patrimonio técnico constituido, motivo por el cual el indicador se sitúa en una situación menos favorable que el promedio del sistema. Finalmente, se reflejan gastos operativos más fuertes con relación al comparativo interanual, no obstante, los ingresos extraordinarios sostienen el resultado operacional negativo y afectan positivamente a la utilidad neta.

La fundación de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA, se remonta al 26 de junio de 1963, formando parte de la Cámara de Comercio con la finalidad de contribuir con el desarrollo comercial de la provincia de Azuay, a través de ayuda financiera a pequeñas empresas comerciales, así como proyectos del sector productivo y empresarial. En la ciudad de Cuenca, según Acuerdo Ministerial No. 8956 emitido el 17 de mayo de 1967, es constituida jurídicamente la Cooperativa adquiriendo el nombre de Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León.

A marzo de 2022, la Cooperativa cuenta con su oficina matriz en Cuenca, además de diez agencias distribuidas estratégicamente en las ciudades de Cuenca, Gualaceo y Guayaquil; conjuntamente cuenta con once ATM's operativos en las ciudades anteriormente señaladas. Adicionalmente, en el año 2020 la Cooperativa adquirió la COAC SFS Crystal, hecho que impulsó la expansión de sus operaciones hacia Guayaquil en donde se apertura una nueva agencia.

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de marzo de 2022 para el segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA, contabiliza un monto total de activos por US\$ 103,44 millones, que representa una participación del 0,59% del sistema de cooperativas del segmento 1 y se ubica en la posición número treinta y siete de un total de treinta y ocho cooperativas de ahorro y crédito. En cuanto a los pasivos y patrimonio cuenta con una participación de 0,60% y 0,56% respectivamente, ubicándose en el puesto 36 para los pasivos y 37 para el caso del patrimonio.

Información de contacto:
Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.